

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

この写真をフェイスブックにアップしたところ、今年が一年でパーティーも今年にやっただと勘違いされた方も多かったようですが、七年前の話ですので間違いない(汗)

もう七年、まだ七年、色んなことがありましたが、進むスピードが亀のようですので、長いのか短いのかよく分かりませんが、今日という日が迎えられて感謝！感謝！です。

三年後は法人設立二〇周年。また何か楽しいイベントが出来るように、積み重ねていきたいと思えます。

今月もよろしくお願ひします！



いよいよ今年も残すところ一ヶ月を切りました。毎年今年こそと思っているものの結局早めの段取りができない川北です！

先月十一月二十三日は、当地に移転して七年目の記念日でした。当時、年が明けた二〇〇八年二月は法人設立から十周年ということもあり、竣工記念と十周年をかねてパーティーを行い、その時の模様をDVDに収めていたので、その映像を懐かしく観ました。

もう七年、まだ七年



大阪の悪友 ↓

日本シリーズに行けなかったけれど、やっぱり大阪にいた。大阪の悪友宅に二泊して呑んで騒いで二日間びっしり遊びまくりました。遊びすぎたお蔭で今月はひっそり過ごしました。この金欠の中、うれしいプレゼント！

ドライバーのザッキー君より鯛を頂きました。最近やっていなかった捌きから料理まで久しぶりにやりました。見た目は悪いが鮮度は良く、おいしく頂きました

一ヶ月・・・



一般輸送部
配車担当の中村
です！



加藤は 寿司 が食べてえ！！

という事で千葉県は銚子港までお寿司を求めて行って来ました！

そのお寿司屋さんには玄関でマグロ一本丸ごとさばいて出してくる様子がありました。

本日の主役『お寿司』ですが大将が「お兄さんリアクションいから飛び切りのネタを出してやるわ！」と魚を次から次からさばくさばく。

もー出してくれるもの片っ端からほっぺがテールにくっつくくらい落ちてしまいました(笑)

美味い物を食べてプロの心意気に触れる、最高の体験でした！



寒い!! Cold!! 춥다!!!

こんにちは！引越部鈴木です！！

11月も終わり、完全に冬の気候になってきましたが皆様どうお過ごしでしょうか？

私は寒さが苦手で、毎朝布団から脱出するのに一苦労です...

デスクの下のストーブとカイロとブランケットが必需品になっています^^;;

さて、今月はライブ参戦の予定もなく平穏な日々を送っておりました(笑)

変わった事といえば...友達と大須に行ってきました！

とにかく美味しいものを食べたいという一心だったのですが、その友達が自称からあげマニアでして、**食いしん坊からあげツアー**と命名されました(笑)

ほぼ無計画で大須の商店街をブラブラ歩いて、あれ美味しそう~食べてみよ！

と気の向くままに過ごしましたが、お腹も膨れ、思い出もたくさんできて大満足です(*^v^*)♡

後から振り返って写真を見ると...あまりからあげ食べてないですねwww

それでは、今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひします!!

皆様風邪にはお気をつけください(^-)/~

今月の写真



11月初旬の永平寺の紅葉！

今月の格言(?)

自分の心に映るものは、自分の目には映るが、自分の心には映る。自分の目には映るが、自分の心には映る。自分の目には映るが、自分の心には映る。

スタッフに聞きました！今月のGood&New



早いもので今年もあと1ヶ月。いい形で締めくくりたいです。



今月わ毎年11月恒例の地元の誕生日パーティーで、久々にお酒を飲み散らかした事です！笑 思う存分楽しんだので年末に向けて仕事頑張っていくぞ～!!



今月はテニスの錦織 圭 選手が上位8人が戦うATPワールドツアー・ファイナルに出場する大活躍でしたね。小林家でもみんな応援していて、対戦相手がジョコビッチに決まった日の出来事です。夕方、もこみちの「MOCOSキッチン」を見ていた母は私が帰ると「錦織 圭の相手はジョコみちやって!!」って言ってましたw それに「ファイナルの8人が着とった服はアニマルらしいよ!!」とも言ってました…。アルマーニやけどなw 息子と2人でむちゃウケました(。)



今月は、初めて日本代表の試合を観に行けたんでイイ思い出になったッス♪(´▽`)



今月の20日に久々にトラックに乗って長距離に行ったことです。初めて静岡県下田市に行かせていただいたので、すごく嬉しかったです



日本シリーズ7戦目は行くことが出来なかったが、二泊三日で大阪へ！楽しんで来ました。



ここ最近、次女がいらないないばあにハマってます。されるのはもちろん、スタイを使って自分でもしていますが、ニコニコ喜んでいる姿に癒されています。



今月も事故なく過ごせたので良かったです！



現場でも名札をするようにしてこの間一人で海外の引っ越しに行った時に初めて名札を見て名前を呼んでもらいました！



大口の海外引越の見積りのチャンス頂きました！行き先は10数カ国、50数ヶ所！知らない事ばかりで毎日刺激的です！こんなチャンス今までなかったのでワクワクしています！



スタッドレスが4年目に突入するので、雪山せめるのは少し厳しいとおもい、購入しました(。)/スモークも貼ったんで爆睡間違いなし！着々とシーズンに向けて準備をしています



二人目の子供が臨月に入り、逆子も治り無事に大きくなってくれた事です。



今月はいろいろありましたあ～(。◇)ええ事なんか悪い事なんかかわからないですが、かなりディープなプライベート♡ お客様のどこに行った時に、毎月これを見てるって話になり、先月の小林が書いた話の話題から、お客様のところでイケメンランキングをつけてくださってみたいので、まだかろうじて上位におおらしく嬉しかった♡だが、日に日に老けて変なパーマかけて、微妙な反応だったので、気をつけよ(T^T)



体調を崩さず頑張れたことです^_^これからも体調を崩さず頑張りたいと思います^o^



今月の頭に大阪にいきましたあ！やっぱり大阪わあおもしろい！何回いっても飽きません！はよー大阪いきたいー(≧▽≦)



今月も無事故無違反で過ごせた事です。残りの1ヶ月も気を引き締めて頑張ってお正月いいスタートを切れるようにしたいです。



近々、同級生の仲良し3人組で集まる予定です…！それぞれで会うことはあったけど、3人揃うのは卒業以来初めて！とっても楽しみです～!!



孫が銀取ったぞ！孫が交通安全のポスターで銀をいただきまして、嬉しかったです。可愛い孫サイコー！



姪っこの結婚式に行ってきました。自分の娘の様に思えてとても感動しました。



友達と、大阪に行ったことです。あまり行く機会がなかったので初めて二人で大阪に着いた時はテンションMAXでした。ただ帰り道は、二人とも眠たかったので地獄でした。わら



大きなケガや事故せずに無事に年末までの1カ月を過ごせていけそうですが、12月の出費がかなりの額になりそう…。



以前働いていた会社を辞めて一年が経ちました。でも一年が経ちこんなに恵まれた環境で仕事が出来て幸せ者だなと思う毎日です！



嬉しかった事は久しぶりに焼肉食べに行ったことです。



今月は特に何もしてないですが、無事11月を過ごせました(*▽*)ノ 最終土曜日に中学からのツレと毎年恒例、忘年会が楽しみです(。)



今月は久々に飲み会？がありまああ色んな意味で楽しめたんでよかったかな(。ω。ノ)一年ぶりに会ったツレとバカ騒ぎしてまだまだ若いと実感しました(((o(*▽*)o)))ww



妹夫婦に待望のベビーが出来た事です。妊娠を知って喜ぶ妹、それを聞いて喜ぶ母と彼女。涙を流して喜ぶ3人を見ていて、ついっもらい泣きしてしまいました。笑 こうやって家族って深まって行くんだなあと改めて実感しました！



一番好きなアーティストが、悲願の東京ドーム公演を決定したことです!!デビュー前からの目標だったのでメンバーもファンも大喜びで…(;。;)絶対に参戦します!!!



11月3日に舞台を見ました。ほとんど舞台を見た事が無かったのですがとても良かったです。



来月は12月。一年あつという間に過ぎていきました。残り約1ヶ月、精一杯働いて、精一杯遊びたいです！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！